

St. Konrad Offenbach:

„Feel the spirit“

Von Pfarrvikar Anton Lucaci

24. Mai 2024



"Feel the Spirit" war der Wunsch und das Motto des besonderen Gottesdienstes für junge Menschen, der in der katholischen Kirche St. Konrad gegenüber der Offenbacher Stadthalle stattfand. Der Vertreter des Mainzer Bischofs, Herr Generalvikar Dr. Sebastian Lang, leitete die Feier am Donnerstag, den 23. Mai, um 18:30 Uhr mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen.

Musikalische Impulse von Jugendkantor Tobias Landsiedel, besondere Lichteffekte und nachdenkliche Texte rund um den „Spirit“ – die Begeisterung und den Geist – verzauberten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer für eine Stunde und stimmten sie nachdenklich. Besonders eingeladen waren die 150 Bewerberinnen und Bewerber aus der ganzen Stadt Offenbach, die das Sakrament der Firmung empfangen werden. Diese bereiteten sich in verschiedenen Gruppen und Treffen seit über einem halben Jahr darauf vor, ihren Glauben an Jesus Christus zu bekennen und stärken zu lassen.

Im Anschluss an den Gottesdienst stand Generalvikar Lang im Garten des Katholischen Jugendbüros Mainlinie hinter der Konrad-Kirche für Fragen und Gespräche der Jugendlichen zur Verfügung.

Alle, die eine etwas andere Art von moderner Begegnung mit Gott und seinem Geist erleben und feiern wollten, waren zu diesem besonderen Gottesdienst eingeladen.